



Cada 30 de mayo se conmemora la fecha por el nacimiento del hijo de la primera paciente que dio a luz después de haber recibido un trasplante hepático en un hospital público del país. Bajo el lema "Sí, quiero ser donante" se llevó a cabo un reconocimiento en la Legislatura porteña.

Como una oportunidad para estimular la conciencia sobre el valor de la donación de órganos y tejidos para trasplante, y reflexionar acerca de un problema de salud que afecta a numerosos ciudadanos de nuestro país, se realizó un evento conmemorativo encabezado por la diputada Victoria Roldán Méndez (PRO) y la ministra de Salud de la Ciudad, Ana María Bouz Pérez.

En sus palabras de bienvenida, la legisladora y presidenta de la Comisión de Salud, Roldán Méndez, aseguró que "la donación es posible gracias a la solidaridad de aquellas personas que deciden dar sus órganos". Además agregó: "Es necesario concientizar para que haya más donaciones, desde el Estado seguiremos trabajando con el objetivo de que más gente se anime a formar parte de esto".

Por su parte, la ministra de Salud afirmó que "hay un otro que nos necesita" y que a pesar de que aún falta mucho trabajo por parte de las instituciones y la sociedad hubo un gran avance en la concientización general sobre el tema. "Ojalá no sea más necesario llegar a situaciones límite para reaccionar, es momento de actuar y me comprometo a seguir colaborando para avanzar en las propuestas", concluyó Bou Pérez.

Más tarde se realizó la entrega de reconocimientos a familiares de donantes y pacientes que han vivido la experiencia, y como cierre la cantante Susana Queralr, quien recibió un trasplante de hígado el año pasado tras ser diagnosticada con hepatitis C, interpretó una canción especialmente realizada para la ocasión.

Concurrieron también a la emocionante jornada en el salón "Ciudad de Montevideo" del palacio legislativo el presidente del Instituto de Trasplante, Dr. Luis Daniel Rojas, los legisladores porteños Agustín Forchieri, Clodomiro Risau y Octavio Calderón (PRO), funcionarios, donantes y familiares.

### **"Sí, quiero ser donante"**

El 30 de mayo en Argentina se conmemora el Día Nacional de la Donación de Órganos y Tejidos. La fecha se propuso por el nacimiento del hijo de la primera paciente que dio a luz después de haber recibido un trasplante hepático en un hospital público, que representa la posibilidad de vivir y dar vida después de un trasplante.

Este año una de las propuestas para difundir la importancia de la donación consiste en realizar

una campaña a través de las redes sociales que permita compartir información y multiplicar el mensaje de manos de los usuarios de las redes bajo el lema "Sí, quiero ser donante". Además el Obelisco estará iluminado todo el día con el color verde, como representación de la fecha en la Ciudad de Buenos Aires.

La concreción del trasplante es posible gracias a la participación de la sociedad representada en el acto de donar, a la intervención de los establecimientos hospitalarios y a los organismos provinciales de procuración pertenecientes al sistema sanitario argentino.

En Argentina se produce un trasplante cada cinco horas, según datos del organismo nacional, mientras que un solo donante puede salvar la vida de hasta diez personas. El Registro Nacional de Expresiones de Voluntad para la Donación expresa que en Argentina más de 2.800.000 personas manifestaron su voluntad a favor de la donación de órganos y tejidos.

Según las estadísticas del Instituto Nacional Central Único Coordinador de Ablación e Implante -INCUCAI-, en lo que va de 2017 se realizaron en Argentina 643 trasplantes de órganos, entre los cuales 398 fueron renales, 156 hepáticos, 41 cardíacos, 24 renopancreáticos, 14 pulmonares, 6 hepatorreñales, 2 cardiorenales y 2 pancreáticos. También hubo 549 trasplantes de córneas.